



Der Fressnapf Brüggen hat uns die Möglichkeit eingeräumt, an obiger Weihnachtsaktion teilzunehmen.

Die Luftbrücke konnte im Fressnapf Hückelhoven und Fressnapf Waldniel mit jeweils 40 Hunden einen Wunschbaum dekorieren.



Die Resonanz war überwältigend und die hiesigen Patenhunde sowie unsere Schützlinge auf Mallorca wurden bereits beschenkt.



Wir danken allen Spendern ganz herzlich – auch im Namen unserer Schützlinge - und hoffen, dass wir auch zum nächsten Weihnachtsfest wieder an dieser Aktion teilnehmen dürfen.

Gerade nach der Überflutung der Finca auf Mallorca kamen die ganzen Geschenke wie gerufen und der Wiederaufbau kann jetzt voran gehen. Der 1. Schritt ist getan – Futter und Sachspenden sind dank Ihrer Hilfe bereits vor Ort !!!!

Tausend Dank !!!

Ihr Team der  
Luftbrücke für Hunde e.V.